

REACH - Konformitätserklärung REACH - Declaration of Conformity

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH ■ Waldstraße 24 ■ D-73773 Aichwald ■ Tel.: +49 711 369 06 0 ■ E-Mail: info@karl-klein.de



REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

REACH ist eine europäische Chemikaliengesetzgebung, die am 01.07.2007 EU-weit in Kraft getreten ist und ist ab diesem Zeitpunkt in allen Mitgliedstaaten gültig. Sie regelt den Umgang mit chemischen Stoffen als solche, in Gemischen und Erzeugnissen.

Als nachgeschalteter Anwender im Sinne von REACH teilen wir Ihnen mit, dass in unseren Erzeugnissen keine besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) der Kandidatenliste (Stand: 02/2025) über 0,1 % gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung (Verordnung (EG) Nr. 1907/2006) enthalten sind.

Die EU-Lieferanten von Erzeugnissen, die in unseren Produkten in relevanter Größenordnung verarbeitet werden, sind ebenso verpflichtet, uns unaufgefordert zu informieren, sofern in den von ihnen gelieferten Produkten ein SVHC-Stoff über 0,1 % enthalten ist.
Sofern wir eine diesbezügliche Information von unseren Lieferanten erhalten und dadurch Kenntnis erlangen, dass damit auch in unseren Produkten die 0,1 Massenprozentschwelle für einen SVHC-Stoff überschritten wird, werden wir Sie gemäß Artikel 34 informieren.

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH
Aichwald, 30.04.2025

Niko Bäuerle, Technischer Co-Leiter

REACH Regulation (EC) No. 1907/2006

REACH is European chemicals legislation that came into force throughout the EU on 1 July 2007 and is valid in all member states from this date. It regulates the handling of chemical substances as such, in mixtures and in articles.

As a downstream user within the meaning of REACH, we inform you that our products do not contain any Substances of Very High Concern (SVHC) from the Candidate List (as of 02/2025) in concentrations exceeding 0.1% in accordance with Article 33 of the REACH Regulation (Regulation (EC) No. 1907/2006).

The EU suppliers of products that are processed in our products in relevant quantities are equally obliged to inform us without request if the products they supply contain an SVHC substance exceeding 0.1%.
Should we receive such information from our suppliers and thereby become aware that the 0.1% by weight threshold for an SVHC substance is exceeded in our products as well, we will inform you in accordance with Article 34.

Karl Klein Ventilatorenbau GmbH
Aichwald, 30.04.2025

Niko Bäuerle, Co-Head of Engineering